

**Auszug aus der Niederschrift
über die 05. Sitzung der Bürgerschaft am 09.06.2022**

Zu TOP: 7.13

Kappung der Platanen in der Gerhart-Hauptmann-Straße

Einreicherin: Ute Bartel, SPD-Fraktion

Vorlage: kAF 0056/2022

Anfrage:

1. Wieso wurden die Platanen in der Gerhart-Hauptmann-Straße gekappt/gestutzt?
2. Ist beabsichtigt, dies zu wiederholen, sobald die Baumkronen erneut ergrünen?

Frau Waschki antwortet wie folgt:

zu 1.:

Die Platanen in der Gehart-Hauptmann-Straße wurden zu Kandelaberformen erzogen, da die Baumart extrem starkwüchsig ist. Aufgrund von Beschwerden der Anwohner wurde vor ca. 15 Jahren mit dem Formschnitt begonnen. Dieser wird zum langfristigen Erhalt der Bäume regelmäßig wiederholt.

Bei dem Formschnitt werden die jungen Triebe der Platane zurückgeschnitten. Durch regelmäßige Pflege werden die Schnittwunden so klein wie möglich gehalten.

zu 2.:

Baumpflegerische Maßnahmen, die zum Erhalt und zur Alterungsfähigkeit der Bäume beitragen, werden grundsätzlich alle ein bis zwei Jahre durchgeführt. Es ist nicht beabsichtigt, die Bäume zu pflegen, sobald wieder neue Triebe ausgetrieben sind und der Baum ein grünes Kronendach entwickelt hat.

Frau Dr. Carstensen berichtet, dass es für Verwunderung gesorgt hat, dass im Frühjahr und im Herbst baumpflegerische Maßnahmen durchgeführt wurden.

Frau Waschki führt aus, dass dies im konkreten Fall keine tiefere Bedeutung hat.

Eine Aussprache ist nicht beantragt.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 23.06.2022